
SPASS FÜR DIE GANZE FAMILIE.
Herrrrreinspaziert - und den Wurstelprater entdecken! 

Reisen Sie in die Welt des Original Wiener Praterkasperls, entdecken 
Sie traditionelle Attraktionen wie die Zwergerlbahn, das Autodrom und 
das Kettenkarussell oder aber lassen Sie sich in den Geisterbahnen 
so richtig erschrecken. Genießen Sie den Nervenkitzel in den 
Achterbahnen oder testen Sie Ihren Mut in der „Schwarzen Mamba“! 
Kulinarisch bietet der Wurstelprater für jeden Geschmack das 
Richtige - mit Stelze und Co aber auch internationalen Spezialitäten 
werden Sie in den zahlreichen Gastwirtschaften verwöhnt. Lassen 
Sie den Alltag sein und tauchen Sie ein in die phantastische Welt des 
Wurstelpraters!

ENTERTAINMENT FOR THE WHOLE FAMILY.

Coooooome on in – and discover Vienna’s Prater amusement park!
 
Travel back in time to Kasperl’s original Prater, discover traditional 
attractions, for instance the Zwergerlbahn (Vienna Roller Coaster), 
Bumper Cars and Chairoplane, and let the haunted houses scare 
the wits out of you. Enjoy the thrill of the roller coasters or put your 
courage to the test on the Black Mamba! When it comes to culinary 
delights, Vienna’s Prater has something for everyone – whether you’d 
prefer traditional Austrian cuisine or international specialties, the 
numerous restaurants will pamper your tastebuds. Leave everyday life 
behind and immerse yourself in the fantastic world of Vienna’s Prater! 

NEUHEITEN IN DER ERLEBNISWELT PRATER.

SKULL ROCK – Fluch der Piraten. Ein unvergessliches Familienerlebnis für 
echte Piratenfans!
CALAFATIPLATZ – Ein Platz der ab sofort zum Verweilen einlädt!
KÖNIGREICH DER EISENBAHNEN – Größte interaktive Eisenbahnmodellwelt 
Österreichs!
ROLLERBALL – Einzigartige Kugelbahn im Großformat für die ganze Familie! 
G´SENGTE SAU – Eine 25 Meter hohe Familienachterbahn nach dem Motto 
„Spaß am Bauernhof“!
Zu Gast:
     EUROCOASTER – Ein Gliding Coaster mit hängenden Gondeln!
            DR. ARCHIBALD – Einzigartige Familienachterbahn mit virtual reality Effekten!  

WHAT´S NEW IN THE PRATER ADVENTURE 
WORLD!
SKULL ROCK – Curse of the Pirates. An unforgettable family experience for 
real pirate fans!
CALAFATI SQUARE – A place that just invites you to kick back and relax.
KINGDOM OF THE TRAINS – The biggest interactive model railway 
landscape in Austria.
ROLLERBALL – A unique large scale bowling alley for the whole family.
G’SENGTE SAU – A 25 meter high family rollercoaster with the motto
„fun on the farm“.
Our special guests:
   EUROCOASTER – A gliding rollercoaster with hanging gondolas.
   DR. ARCHIBALD – One-of-a-kind family rollercoaster complete
	                 with virtual reality effects.

KOSTENLOSER SPASS MITTEN IN WIEN.
Veranstaltungen für die ganze Familie finden seit jeher im Prater statt.
Dieser Tradition bleiben wir auch in diesem Jahr treu.

FUN FOR FREE IN THE HEART OF VIENNA.
The Prater has long been the location for events for the entire family. 
This year too, we remain committed to this tradition.
 

FRÜHLING	 Start der Hauptsaison / Opening of main season

SPRING	 Kinderflohmarkt / Children’s flea market

	 Osterfest / Easter Festival

	 Maifest / May Day Festival
	

	

SOMMER	 Tag des Samariterbundes / Samaritan Federation Day

SUMMER	 Praterdienstage / Prater Tuesdays during summer break

HERBST 	 Kinderflohmarkt / Children’s flea market 		

FALL	 Wiener Wiesn Fest / Vienna´s Oktoberfest

	 Halloween / Halloween

WINTER	 Wintermarkt / Winter Market - Riesenradplatz

WINTER	 Silvester im Prater / New Year´s Eve in the Prater

	 Liveübertragung Neujahrskonzert /

	 Live broadcast New Years Concert

	 Faschingsumzug / Carnival parade

WINTERMARKT AM RIESENRADPLATZ.
Unter dem Motto „Der Prater rockt“ bietet der „Wintermarkt am Riesen-
radplatz“ ein aufregendes Unterhaltungsprogramm für Groß und Klein. 
Erlebnisfahrten mit dem Winterzug, Höhenflüge mit dem Kettenkarussell, 
Spannung im Autodrom, musikalische Live-Acts sowie heiße Getränke 
und kulinarische Schmankerln sorgen für extrem coole Winterstimmung. 
Verbunden mit einem Besuch bei Madame Tussauds Wien oder einer 
Fahrt mit dem Wiener Riesenrad wird ein Besuch am „Wintermarkt am 
Riesenradplatz” ein tolles Erlebnis.

WINTERMARKET AT RIESENRADPLATZ.
Under the motto “The Prater rocks”, the “Winter market at Riesenradplatz” 
offers an exciting entertainment programme for young and old. Adventure 
rides on the winter train, high-flying fun on the chairoplane, excitement in 
the autodrome, musical live acts as well as hot drinks and culinary treats 
ensure an extremely cool winter atmosphere. Combined with a visit to 
Madame Tussaud’s Vienna or a ride on the Giant Ferris Wheel, a trip to 
the “Winter market at Riesenradplatz” becomes a great experience.

www.wintermarkt.at

©
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Deutsch

English

www.praterwien.com

GUT ZU WISSEN.  |  GOOD TO KNOW.

Ganzjährig geöffnet - Hauptsaison: 15. März – 31. Oktober
Täglich 10.00 bis 24.00 Uhr. Das Areal ist nicht versperrt, der Vergnügungs-

park ist 24 Stunden zugänglich.  

Open all year – main season: March 15 thru October 31
Daily from 10:00 a.m. to 12:00 p.m. - The area is open, the amusement 

park is accessible all day.

Anfahrt.  |  Directions.
Rasch und problemlos mit folgenden öffentlichen Verkehrsmitteln in den Prater: 

Quickly and easily to Prater with the following means of public transportation:  	

• U-Bahn-Linie 1 / Underground Line 1 – Station Praterstern

• U-Bahn-Linie 2 / Underground Line 2 – Station Praterstern / Messe-Prater

• Schnellbahn / Rapid Transit Railway S1, S2, S3, S7

• Straßenbahnlinien / Tramlines O und 5, Autobus 80 A

Wenn Sie lieber mit dem eigenen Auto kommen, benutzen Sie bitte einen der 

zahlreichen gekennzeichneten Parkplätze oder ein Parkhaus direkt am Gelände.

If you prefer to take your car, please use one of the designated car parks or the 

garages in the Prater area.

wien_prater
wienerpraterofficial

www.facebook.com/wintermarkt

wintermarkt_am_riesenradplatz
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INFO/SERVICE.
Öffnungszeiten – Der Vergnügungspark hat bei freiem Eintritt täglich von 10.00 bis 24.00 Uhr 
geöffnet. Die Öffnungszeiten der Attraktionen und Lokale sind unterschiedlich, da sie den einzelnen 
Unternehmen obliegen. 
Info – Beim Infopoint am Riesenradplatz erfahren Sie alles Wissenswerte über den Prater. Unser 
Prater Team steht Ihnen für Anfragen aller Art gerne auch mehrsprachig zur Verfügung.
Fundbüro – Bei Verlust von persönlichen Gegenständen kommen Sie bitte zum Infopoint. Unser 
Prater Team wird sich um Ihr Anliegen bemühen und Sie schnellstmöglich kontaktieren.
Erste Hilfe – Kleine Verletzungen können beim Infopoint versorgt werden. Bei Notfällen wird 
unser Prater Team ärztliche Hilfe anfordern.
Babystation – Wickelstationen für Ihre Kleinsten finden Sie in den Sanitäreinrichtungen am 
Wurstelplatz oder Riesenradplatz.  
Haustiere – Hunde müssen bitte an der Leine geführt werden, größere Rassen sollten einen 
Beißkorb tragen. Hundehalter sind aufgefordert, die Hinterlassenschaft Ihres vierbeinigen Lieblings 
von der Straße zu entfernen.
Foto und Film – Bitte haben Sie Verständnis, dass Sie für gewerblich genutzte Foto- und 
Filmaufnahmen eine Genehmigung einholen müssen. Wenden Sie sich dafür bitte an das Büro der 
Prater Wien GmbH. 

Opening Hours – The amusement park is open daily from 10:00 a.m. until midnight and 
admission is free of charge. The opening hours of the attractions, restaurants and pubs vary as they 
are subject to the individual companies.
Service – Contact the Infopoint at Riesenradplatz for everything you always wanted to know 
about the Prater. Our Prater Team is there daily to answer any questions you may have, in several 
languages.
Lost and Found – Please contact the Infopoint if you have lost any of your personal belongings. 
Our Prater Team will gladly assist you and contact you as soon as possible.
First Aid – Minor injuries can be treated at the Infopoint. Our team will request medical attention 
in the event of an injury.
Baby Changing Station – You can find a baby changing station in the sanitary facilities at the 
Wurstel Square or the square in front of the Giant Ferris Wheel.
Pets – Please keep dogs on the leash. Large breeds of dogs should wear a muzzle. Dog owners are 
requested to remove the droppings of their four-legged friends from the street.
Photography and Film – Please bear in mind that permission is required for shooting 
commercial photographs and films. For requests, please contact the Prater Wien GmbH’s office.

KONTAKT/CONTACT.
Prater Wien GmbH, Riesenradplatz 2, 1020 Wien/Vienna | Tel.: +43 / 1 / 729 2000
(Mo-Do: 10.00 bis 17.00 Uhr, Fr: 10.00 bis 15.00 Uhr)
(Mon-Thu: 10:00 a.m. to 5:00 p.m., Fri 10:00 a.m. to 3:00 p.m.)
Email: office@praterwien.com | Web: www.praterwien.com

IMPRESSUM/LEGAL NOTICE.
Herausgeber/Publisher: Prater Wien GmbH, Riesenradplatz 2, 1020 Wien / Broschürengestaltung/
Brochure Design: Prater Wien GmbH / Plan/Map: orangeworx – Kurt Korbatits
Graphic-Design: fotografikdesign.at – Martin Hesz
Fotos/Photos: Julius Silver, Wiener Stadt- und Landesarchiv, Phillip Lipiarski, Milan Brantusa,
Sophia Keyn, iStock.com, AdobeStock

SPASS GIBT ES SCHON IMMER – MITTEN IN 
WIEN SEIT ÜBER 250 JAHREN.
Den Wiener Prater gibt es schon seit 1766 – als Erholungsgebiet. Nach und 
nach siedelten sich erste Gastwirtschaften, Schaukeln, Ringelspiele und 
Kegelbahnen an. So entwickelte sich der Wurstelprater – wie ihn die Wiener 
nennen. 1897 entstand dann das Riesenrad und der Prater wurde immer 
mehr zu einem Ort der Unterhaltung. Kleinkunst- und Schaubühnen, Varietés, 
Straßenartisten und Fahrgeschäfte gaben den Wienern und Touristen das, was 
sie suchten: Spaß. Und das ist auch heute noch das Ziel des Wiener Praters.

FUN HAS ALWAYS BEEN THERE – IN THE 
HEART OF VIENNA FOR MORE THAN 250 
YEARS.
The Wiener Prater was declared to be free for public enjoyment in 1766 – 
as retreat area. Soon the first taverns, coffee houses, swings, carousels 
and bowling alleys were established. This led to the beginnings of the 

“Wurstelprater” as Viennese call it. In 1897, the Giant Ferris Wheel was 
erected and the Prater increasingly became an amusement park, a place for 
entertainment. Cabarets and playhouses, variétés, street artists and carnival 
rides gave the Viennese and the tourists what they were looking for: fun. Today,  
this is still the goal of the Wiener Prater.

KIDS CARD
DAS PRATERABENTEUER FÜR KINDER

KIDS + 1 CARD
FÄHRST DU MIT? JA!

Auf Kinder zwischen 4 - 8 Jahren warten  sechs tolle  
Attraktionen und ein KINDER Eskimo Eis. Garantiert  
ein gelungener Ausflug  in die Welt des Vergnügens!

Preis/Price: € 12

All kids between 4 - 8 years will enjoy these six attractions  
and an ice cream. Guaranteed, the best time you will have  
at the Prater.

Mit der Kids + 1 card warten sechs fantastische Attraktionen auf
 Kinder zwischen 4 - 8 Jahren und ihre  erwachsenen Begleiter  für eine 
volle Runde Spaß.  Ausserdem gibt‘s zwei KINDER Eskimo Eis dazu!

Preis/Price: € 24

Are you coming? Of course! Six fantastic rides await. Kids age 4 - 8 years and their adult 
companion will have the best time of their life. Two ice creams are included as well, enjoy! Al
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pratercard.at

Pra�r 
Wien GmbH 

Schreiben Sie uns uber 
WhatsApp und wir sind gern für Sie da. 

Text us via WhatsApp nd we are at 
your service. 

'9 + 43 (0) 664 883 29 011 

WIR DREHEN UNS IM PRATER

gemacht

Verantwortungs-
bewusst

Familienrestaurant
PRATERSCHWEMME

Leichtweg 61, www.stormysunday.at
+43 676 400 66 56

 „Die besten Schnitzel im Wiener Prater!“
„The best Schnitzel in Vienna Prater!“

Prater Alm GmbH 
Prater 71b, 1020 Wien 
www.prater-alm.at

Tel. +43 1 72018300

MAP 

Nummer 

71 b

Plan/Map:
AP 48 Nr. 61

www.wienerriesenrad.com

Wien
 erfahren

Inserat_105x105_HI.indd   1 05.03.18   07:43
Hier fährt Dein Essen Achterbahn!

www.rollercoaster.rest
RIESENRADPLATZ 6

DANCING
ROBOTS

CRAZY
LIGHTSHOWS

ROBOTS MIX
COCKTAILS

100%
ORGANIC

FOOD
TÄGLICH GEÖFFNET / OPEN DAILY
Prater 128, Waldsteingartenstraße, 1020 Wien
reservierung@kolarik.at         +43 1 729 49 99

PLAN: BC 56

kolarik.at 128

Café . Restaurant . Biergarten

Gegen Vorlage des Gutscheins an der Tageskasse erhalten Sie auf ein Vollpreisticket 25 % Rabatt. Gilt 
nicht in Verbindung mit anderen Ermäßigungen, Online-Tickets, Angeboten oder Vorverkaufskarten. Wei-
terverkauf und Vervielfältigung nicht gestattet. Keine Rückerstattung oder Barablöse. Gültig bis 31.06.2021. 
Die Bilder zeigen Wachsfiguren aus der Herstellung und dem Besitz von Madame Tussauds. PLU 297

25 % RABATT 
GUTSCHEIN

MTW_INS_Prater Folder 2020_Feel It_100x105_RZ.indd   1MTW_INS_Prater Folder 2020_Feel It_100x105_RZ.indd   1 07.02.20   11:4407.02.20   11:44

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Die besten Stelzen der Stadt 
 
 
 
 
 

 
 

—— Restaurant —— 
Zum Englischen Reiter 

1020 Wien  Straße des Ersten Mai 58 
Tel.: + 43 1 728 07 59 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
www.restaurantzumenglischenreiter.at 

 
 

IS WINDOBONA Vienna GmbH | Prater 38A | 1020 Wien
booking@windobona.at | Tel: +43 (0)1 720 02 12

www.windobona.at
MAP 

number 
38

Jeder kann fliegen.
Everyone can fly.

ab 8 Jahren. Ganzjährig und 
täglich geöffnet 
from 8 years. Open all year round & 
daily in the Wiener Prater

Indoor Skydiving

Fly With Us!

/windobona_wien/windobona.wien
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